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Comissão de Políticas Afirmativas (CPAf) 
Sinopse da Reunião de 08/06/2017 

Síntese das deliberações referentes aos assuntos constantes na Pauta da Primeira Seção 
Ordinária da Comissão e Políticas Afirmativas da ProAP, realizada no dia 08 de junho 
de 2017, às 14h, na sala de Reuniões do Centro de Engenharia e Ciências Sociais, 
situado no terceiro Andar da Torre I do Bloco A, Campus Santo André. 

Presentes: 

Ana Luisa G. Abras (CECS), Caroline de Sousa Umbelino (Seção de Bolsas 
Socioeconômicas), Fernando Costa Mattos (Pró-Reitor ProAP), Jean-Jacques Bonvent 
(CCNH), José Artur Quilici Gonzalez (CMCC), Lauriellen Rodrigues Lucio (discente 
graduação), Mara Lucia Almeida Silva (TA ProAP), Max Mario Fuhlendorf (discente 
pós graduação), Priscila Santos de Souza (TA ProGRAD), Silvio Wenceslau Alves da 
Silva (ProAP); Tatiane Keimi Izumi (Seção de Bolsas Socioeconômicas) e Silas Araújo 
Leite de Oliveira (T.A) 

Informes: 

1. Silas convida todos os presentes a participar da Terceira Edição do Conexão – 
Congresso de Extensão Universitária da UFABC, que acontecerá em 22/06/2017 
em ambos os campus; 

2. Raí informa a respeito da “Semana do Orgulho LGBT na UFABC”, que ocorrerá 
de 26/06/2017 a 29/06/2017, um evento com diversas atividades e discussões 
que será aberto à toda a comunidade; 

Pauta: 

1. Tatiana e Caroline pedem que a pauta seja invertida, em virtude da publicação 
do prazo final. Após aprovação dos membros, passa-se a discutir os recursos a 
respeito do indeferimento do Processo Seletivo dos Programas de Apoio da 
ProAP. A princípio, Tatiana discorre a respeito de como foi realizado o Processo 
Seletivo de 2017, explicando os procedimentos e as características da análise 
socioeconômica constantes no edital deste ano. Apresenta ainda alguns dados 
dos estudantes que se inscreveram, as normas vigentes e em relação aos 
indeferimentos, objeto desta discussão, os motivos que motivaram tanto a 
negativa da análise quanto à interposição de recurso do estudante; Todos os 
recursos são referendados pela Comissão  

2. Na sequencia, é passada a palavra para o representante do Diretório Central dos 
Estudantes, Carlos Eduardo, que discorre a respeito da Portaria que precisa ser 
publicada, regulamentando Auxílio-Emergencial; 
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3. Professor Fernando ratifica a demanda do DCE, explicando aos membros da 
comissão a necessidade desta regulamentação no contexto de atendimento dos 
estudantes, esclarecendo junto com as representantes da Seção de Bolsas as 
dúvidas dos conselheiros; 

4. Raí propõe a constituição de um Grupo de Trabalho, com representantes de 
vários setores que compõe a CPAf, para a elaboração da minuta de Portaria, que 
poderá ser apresentada e votada na próxima reunião ordinária; 

5. Após a verificação de viabilidade a respeito da elaboração da proposta, o Grupo 
de Trabalho é então constituído com os representantes discentes, a equipe da 
Seção de Bolsas e o DCE, com acompanhamento do Professor Fernando; 

6. Na sequencia, é apresentada a versão com as modificações sugeridas pela 
Comissão da minuta de Portaria referente à reserva de vagas para refugiados; 

7. Após a discussão e com novas sugestões e ajustes feitas pelos membros da 
comissão, a proposta de Portaria foi aprovada para ser encaminhada ao 
ConsUni; 

8. Seguindo a pauta, professor Fernando retoma o assunto da criação dos Grupos 
de Trabalho que trabalharão na elaboração das novas propostas de Resoluções ( 
88,107 e 121); 

9. O último ponto de pauta é abordado – uso dos banheiros de acordo com a 
identidade de gênero que a pessoa se identifica: Professor Fernando faz uma 
breve contextualização a respeito do assunto; 

10. Na sequencia, Raí apresenta uma justificativa a respeito do porquê que este 
assunto precisa ser abordado na universidade, e se compromete a enviar 
materiais que subsidiarão a discussão aos conselheiros até a próxima reunião; 

11. Raí ainda sugere que este assunto não passe para o Conselho Universitário, mas 
que seja encaminhado direto para a Reitoria; 

12. Professor Fernando se compromete a verificar se esta proposta precisa passar 
pelo ConsUni ou não; 

13. Por último, informa aos membros da comissão que os registros e documentos da 
Comissão estarão em breve na página da ProAP.  


